

## 🌸 七夕の集い 🌸

2022.7.7(木)

今日は7月7日、七夕の日です。  
幼児室に全員集まり、七夕の行事について学びました。久しぶりの行事の集いということもあり、子どもたちは朝からワクワクです。

まず始めに先生からのお楽しみのプレゼント！  
『バルーンアート』を楽しみました。  
ウサギやキリンなどの動物が出来上がる様子に子どもたちはすごい！と感激してくれました。



続いて七夕の由来を知るために『劇』を見ました。なぜ七夕の日があるのか、劇を通して子どもたちに伝えると…子どもたちは織姫彦星の気持ちになって「おしごとがんばらないといけないよね」「天気が良くて二人が会えるといいな」などと感想を言いながら、お話を聞いていました。



集いが終わり、活動が終わると給食タイム。  
今日は七夕メニューをみんなで食べました。  
そうめんの中に入っている星型の人参☆  
これはぶどう組、いちご組のお兄さんお姉さんが調理活動で作ってくれました。そんな人参はいつもよりもおいしく感じた子も多いのでは…？



いちご保育園のお願い事

「みんなのお願い事が叶いますように…☆」